

Bezirk Unterfranken-Nord 2018/19

Jungen Bezirksoberliga (Bayerischer TTV - Unterfranken-Nord)

Spielbericht (noch nicht genehmigt)



TSV Bad Königshofen II : DJK Gänheim - 5 : 5

09.02.2019, 16:00 Uhr

Rang	Name, Vorname	Rang	Name, Vorname
1	2.2 Krebs, Alexander	1	1.1 Köhl, Marco
2	3.1 Raab, Philipp	2	1.2 Pfister, Marco
3	3.5 Erhard, Gabriel	3	2.1 Puchner, Lucius
4	4.5 Türk, Linus	D1	Pfister, Marco/Puchner, Lucius
D1	Erhard, Gabriel/Türk, Linus	D2	-/-
D2	-/-		

	TSV Bad Königshofen II	DJK Gänheim	1. Satz	2. Satz	3. Satz	4. Satz	5. Satz	Sätze	Spiele
D1-D1	Erhard, Gabriel	Pfister, Marco	7:11	6:11	6:11			0:3	0:1
	Türk, Linus	Puchner, Lucius							
3-3	Erhard, Gabriel	Puchner, Lucius	14:12	13:11	11:7			3:0	1:0
1-2	Krebs, Alexander	Pfister, Marco	11:9	11:6	11:8			3:0	1:0
2-1	Raab, Philipp	Köhl, Marco	7:11	8:11	8:11			0:3	0:1
4-2	Türk, Linus	Pfister, Marco	9:11	11:9	8:11	7:11		1:3	0:1
1-1	Krebs, Alexander	Köhl, Marco	11:6	7:11	11:8	11:13	11:7	3:2	1:0
4-3	Türk, Linus	Puchner, Lucius	4:11	7:11	5:11			0:3	0:1
2-2	Raab, Philipp	Pfister, Marco	3:11	4:11	6:11			0:3	0:1
1-3	Krebs, Alexander	Puchner, Lucius	11:8	8:11	11:7	11:8		3:1	1:0
3-1	Erhard, Gabriel	Köhl, Marco	6:11	12:10	11:8	6:11	11:9	3:2	1:0
								Bälle: 315:355	16:20 5:5

Spielbeginn: 16:00 Uhr - Spielende: 17:30

"Same procedure than last year?" Auch das Rückspiel in Bad Königshofen am Samstag, 9. Februar brachte keine Vorentscheidung über die Meisterschaft in der höchsten Nachwuchsspielklasse des Tischtennisbezirks Unterfranken-Nord. Erneut trennten sich die beiden stärksten Mannschaften der Bezirksoberliga mit einem 5:5-Remis. Erneut machten die Grabfelder die Führung der Werntaler wett. Erneut stach ein Grabfelder Spieler mit einer Spitzenleistung hervor und sorgte dafür, dass bei seinen Gegenspielern aus dem Werntal keine Freude aufkam. War im Hinspiel in der Opferbaumer Kleinsporthalle Philipp Raab der Triumphator, war es im Rückspiel in der Bad Königshofener "Shake-Hands-Arena" Gabriel Erhard. Mit seinem Dreisatzsieg gegen Lucius Puchner machte er nicht nur die Niederlage der Vorwoche beim Bezirksranglistenturnier wett, sondern hielt mit seinem Fünfsatzsieg über Marco Köhl sein Team im Rennen um die Meisterschaft. Philipp Raab hingegen kam überhaupt nicht ins Spiel und verlor beide Einzel gegen Marco Köhl und Marco Pfister jeweils in drei Sätzen. Da auch Bad Königshofens Vierer Linus Türk beide Einzel gegen Marco Pfister und Lucius Puchner verlor und sich das Spitzendoppel der Liga Pfister-Puchner souverän durchsetzte, hatte Gänheim fünf Siege sicher. Das reichte zum Unentschieden, nicht aber zu mehr. Denn Alexander Krebs, der Topspieler der Gastgeber gab sich keine Blöße und gewann seine drei Einzel. Zur tragischen Figur der Partie wurde Marco Köhl. Gänheims Nummer eins brachte nicht nur im Duell der Spitzenspieler gegen Alexander Krebs den fünften Satz trotz Führung nicht nach Hause, sondern unterlag im Entscheidungssatz auch gegen Gabriel Erhard mit zwei Bällen Unterschied. Damit bleibt das Rennen um die Meisterschaft offen.